

2006 - 2012 Die KisSingers Gospel Kids

Die KisSingers Gospel Kids, aus denen PraiSing hervorgegangen ist, waren in den Jahren 2006 bis 2012 an insgesamt sechs Musical-Aufführungen beteiligt.

2007 gab es das erste abendfüllende Musical „Lampenfieber“ im Jack-Steinberger-Gymnasium in Bad Kissingen. Der damals entstandene Mitschnitt mit einigen starken Schwächen im Ton ist 2017 veröffentlicht worden: Infos über das Musical bekommt man auf der Seite der Komponisten: <http://musical-lampenfieber.de/>

Film "Lampenfieber": <https://youtu.be/vvOckPx9Ac8>

Im Jahr **2009** wurde fünfmal in der Erlöserkirche eine Passion aufgeführt. Dazu wurde die Kirche in ein Passionsspielhaus umgebaut und für zwei Wochen „gesperrt“... 54 Jugendliche und Kinder spielten die Passion Christi im März und erlebten eine eindrucksvolle Fassung dieses Musicals

Musical: [„Es ist vollbracht“ von Thomas Riegler.](#)

Im Jahr **2010** war die erste Premiere eines Musicals mit den Gospel Kids im "Darid" – eine Fantasiegeschichte mit vielen Bezügen zu Bezügen zur Gegenwart hatte Premiere. Text von Silke Graskamp, Musik von Jörg Wöltche.

Im Jahr **2011** gab es einen von Jörg Wöltche inszenierten „**Flashmob**“ **auf der Kreuzung am Berliner Platz** / Münchner Straße. Hier versammelten sich an einem Freitag Nachmittag kurz vor 13 Uhr über 400 Schüler zum spontanen Gospelsingen mitten im Hauptverkehr auf der Straße... Ein Fernsichteam von TV1 hat diesen Beitrag aufgenommen.

Film "Flashmob": <https://youtu.be/Bre76bytpfo>

Beim [Open Air 2011](#) – taucht erstmals der neue Name „PraiSing“ auf, beim „Gospel Fire Open Air“ der KisSingers im Kurgarten Bad Kissingen. Über 1.000 Zuhörer erleben die Premiere des Nachwuchses.

Film "No Limits": <https://youtu.be/laFzq5PU6dQ>

Das „letzte“ Musical war im Jahr 2012 „**Finn und Felix**“, ein abendfüllendes Werk über zwei Schuljungen mit all ihren Facetten, die zum Schul- und Familien-Leben dazu gehören – inklusive einer Wasserstoffexplosion im Chemiesaal, den die damalige Q12 des Jack-Steinberger-Gymnasiums im Rahmen einer Chemie-Show vorbereitet hatten. Finn und Felix erlebte drei Aufführungen im Kurtheater Bad Kissingen im September 2012. Text: Silke und Lisa Graskamp, Musik: Jörg Wöltche

Film "Finn und Felix": <https://youtu.be/Qd8RKFOOqvQ> (Dauer: 2 ¼ Stunden)

Text und Links: Jörg Wöltche, Website "PraiSing"